



L'Institut des Hautes Études du Patriarcat de Moscou a reçu l'accréditation de l'état

Le 7 février 2018, fête de saint Grégoire le Théologien, le Service fédéral de contrôle de l'enseignement et de la science a publié un ordre déclarant l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode accrédité par l'état.

Cette institution a reconnu que l'expertise d'accréditation évaluant l'enseignement dispensé par l'Institut et son activité scientifique avait montré qu'il répondait aux exigences formulées par l'état.

L'Institut des Hautes Études voit ainsi officialiser son droit à poursuivre son activité d'enseignement en théologie sur deux niveaux (maîtrise et doctorat) et celui de délivrer des diplômes selon le modèle institué par l'état. Les doctorants qui auront poursuivi leurs études selon le programme accrédité de préparation des cadres hautement qualifiés pourront présenter leurs au conseil de soutenance des thèses de théologie, inclus dans le système des conseils accrédités par le ministère de l'Instruction et des sciences de Russie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47716/>